

# CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Y además 17 años de carrera

# Rihanna

llevará sus

# raíces

# caribeñas

# al show del



Para los artistas, el mayor desafío en la producción de este show de medio tiempo es la selección de los temas que incluirán en los 13 minutos que permite la NFL para la presentación



# Y además 17 años de carrera Rihanna llevará sus raíces caribeñas al show del Super Bowl

\*\* Para los artistas, el mayor desafío en la producción de este show de medio tiempo es la selección de los temas que incluirán en los 13 minutos que permite la NFL para la presentación

### Con información de CNN Español

Rihanna está tan enfocada en su presentación para el show de medio tiempo del Super Bowl que hasta olvidó que su cumpleaños y el Día de San Valentín están a la vuelta de la esquina.

La nueve veces ganadora del premio Grammy reveló este jueves en una conferencia de prensa los detalles de lo que podemos esperar del show, un espectáculo que verán millones de personas y cuyo evento principal, el Super Bowl, registra una de las mayores audiencias en Estados Unidos.

"El Super Bowl es uno de los escenarios más grandes del mundo. A pesar de lo aterrador que es, porque no he estado en el escenario en 7 años, hay algo estimulante en este desafío. Es importante para mí hacer esto, es importante para la representación, es importante que mi hijo vea esto", dijo Rihanna en la rueda de prensa.

La cantante, originaria de Barbados, dijo que, además de la música, para ella es de suma importancia incluir elementos de la cultura caribeña en su espectáculo. "Esa es una gran parte de por qué es importante para mí hacer este show", dijo Rihanna. "Representar a los inmigrantes, representar a mi país, Barbados, representar a las mujeres negras en todas partes, creo que eso es realmente importante, es clave para que la gente vea las posibilidades", añadió. "Estoy muy emocionada de tener a Barbados en el escenario del Super Bowl", insistió.

Los detalles de la presentación de Rihanna en el Super Bowl

Para los artistas, el mayor desafío en la producción de este show de medio tiempo es la selección de los temas que incluirán en los 13 minutos que permite la NFL para la presentación.

Y, obviamente, Rihanna, no fue la excepción. "Estás tratando de meter 17 años de trabajo en 13 minutos", dijo la cantante.

"El setlist fue el mayor desafío. Esa fue la parte más difícil. Decidir cómo maximizar los 13 minutos. Va a ser una celebración de mi catálogo de la mejor manera que pudimos haberlo hecho", reveló Rihanna en la conferencia de prensa.

Aunque no dio detalles de las canciones que eligió, algunos de sus éxitos como "Love On The Brain", "Umbrella" o "We Found Love", podrían sonar en el estadio State Farm en Glendale, Arizona.

Rihanna agregó que es del tipo de artistas

que está completamente envuelta en todo el proceso. "No estoy preocupada por parecer demasiado mandona. He sido mandona toda mi vida, desde que era una niña", dijo entre risas.

Con respecto al desafío físico, Rihanna tuvo que trabajar para estar a la altura. "Estás corriendo durante 13 minutos, tratando de poner un set de dos horas en 13 minutos", dijo.

"El desafío físico definitivamente ha sido inmenso", agregó.

La cantante reveló que el espectáculo está lleno de energía desde el principio hasta el final. "Estoy diciéndolo demasiado, pero es un espectáculo repleto y pasa factura en tu cuerpo", explicó.

Regresar a los escenarios luego de ser madre

Otra de las grandes razones por las que Rihanna aceptó ser parte de este reto fue el hijo que tuvo en mayo del año pasado con el rapero A\$AP Rocky.

"Cuando recibí la llamada por primera vez para hacerlo, estaba como '¿están seguros?' Tres meses después del parto, ¿debería estar tomando decisiones importantes como esta en este momento? Podría arrepentirme", explicó la intérprete.

Sin embargo, el ser madre, dijo, le dio una fuerza sobrehumana que la motivó a decirle a la NFL que sí.

"Cuando te conviertes en mamá sucede algo [y es que] sientes que puedes conquistar el mundo, puedes hacer cualquier cosa", dijo la cantante.

En redes sociales se especula acerca de los posibles cantantes invitados al concierto del medio tiempo, inclusive le

han solicitado a la famosa que invite a Shakira al espectáculo, y quedan cantar su éxito 'Can't remember to forget you'.

Cabe destacar que acuerdo con una encuesta realizada por Billboard, a la mayoría de fanáticos les gustaría que Shakira y Eminem estuvieran en el espectáculo, mientras que otros tantos consideran como buenos invitados a: Coldplay, Drake, Kanye West, A\$AP Rocky, Kendrick Lamar y DJ Khaled.

Aunque existe la posibilidad de que ella se presente sola en el escenario tal como lo hizo The Weeknd, también podrían estar presente Jay-Z por la basta cantidad de



colaboraciones que han hecho, incluyendo 'Umbrella', Drake por el sencillo de 'Work', o inclusive Calvin Harris por su colaboración en 'We Found Love'.

Con respecto a las posibles canciones que interprete en el show de 13 minutos, que se celebrará el próximo domingo 12 de febrero aproximadamente a las 18:45 horas (el Super Bowl comenzará a las 17:30 horas), están temas como: 'Only Girl (in the world)', 'We Found Love', 'Diamonds', 'Love on The Brain', 'Umbrella', 'Pon de replay', 'Don't Stop The Music'.



## Celebra La Marina 50 años de la mujer en los cielos El espectáculo aéreo del Super Bowl estará a cargo una tripulación conformada solo por mujeres

Redacción significa que no tuvo que entrenarse primero en otras naves.

El Super Bowl LVII será histórico, pues por primera vez una tripulación conformada solo por mujeres será la encargada de realizar el tradicional espectáculo aéreo antes del partido entre los Philadelphia Eagles y los Kansas City Chiefs en el State Farm Stadium, de Phoenix.

Las cuatro mujeres piloto que comandan al equipo realizarán la "formación diamante" como parte de la celebración de los 50 años de las mujeres que vuelan en la Marina de los Estados Unidos.

"Fue surrealista", declaró la teniente de la Marina Catie Perkowski a 'Good Morning America', luego de enterarse que participaría en el sobrevuelo.

"No lo creía", complementó la teniente de la Armada Suzelle Thomas.

El domingo en el duelo entre Eagles y Chiefs, Thomas pilotará un F-35C, el avión más nuevo de la Marina. Ya hizo historia como la primera mujer en calificar directamente para volar el avión, lo que

La cadena abcnews ofreció más detalles sobre cómo será el espectáculo aéreo previo al juego que define el título de la NFL.

"Perkowski pilotará el avión en la parte trasera de la formación del domingo mientras vuelan sobre el State Farm Stadium a unas 345 millas por hora, una tarea que ella llamó "el sueño de cualquier piloto".

"Mi papá me pidió que lo llamara desde el Super Bowl", dijo, al tiempo de comprometerse: "Haré lo mejor que pueda".

"Para mí, como aficionada al fútbol americano, cuando recibí la llamada para hacer el sobrevuelo del Super Bowl, inicialmente fue casi como un sueño para alguien que ama la NFL", añadió Perkowski.

El espectáculo aéreo previo al Super Bowl LVII rendirá un homenaje a todas las mujeres que precedieron a las cuatro que harán historia el domingo.



**Noticias por la Radio**

**José Luis NARANJO**

**Arianna OLVERA**

#AntesQueNadie

**EN VIVO**

LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 6:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

# Este 14 de febrero regala experiencias astrológicamente perfectas

Se acerca San Valentín y seguramente estás en búsqueda del regalo perfecto para tu pareja o tus amigos. Sabemos que elegir la opción ideal puede ser complicado pero hay una forma muy interesante: a través del signo zodiacal de quien lo recibe. En un mundo donde la astrología está cobrando tanto protagonismo, Bigbox quiere ayudar a que toda relación, pareja y amigos tenga un buen futuro.

Por esta razón, Bigbox, empresa líder de regalos de experiencias, se unió a Adriana Del Castillo de Casa 5 para diseñar experiencias astrológicamente perfectas de acuerdo al perfil de cada uno de los signos. ¡Así no tendrás ninguna preocupación a la hora de elegir el regalo ideal! A continuación te presentamos las opciones de acuerdo a cada signo.

## Aries

Si estás buscando el regalo ideal para este signo de fuego, regala una experiencia fuerte e inolvidable para quienes mejor saben disfrutarla. Con esta Bigbox Astral, los aries podrán elegir entre la velocidad de una tarde corriendo GoKarts, un recorrido en Cuatrimoto en la playa y el desierto o la adrenalina de un día en un parque de diversiones. ¡La aventura no faltará en ninguna de estas opciones para Aries!



## Tauro

Como buenos fanáticos de una experiencia gastronómica, con esta Bigbox, los tauros podrán acceder a la mejor selección para terminar con su apetito. Podrán acceder a una cata de vinos en Vinaltura donde podrán conocer cómo se da uno de los mejores vinos de Querétaro, una cena internacional de tiempos o disfrutar de un agradable momento en El Greco, restaurante ubicado al lado de los vuelos y la vinícola Hacienda de Letras.



## Géminis

Un día en un parque acuático con tirolesa, kayak y snorkel o una tarde descifrando códigos y resolviendo enigmas con el objetivo de encontrar la salida de una sala de escape, son algunas de las opciones a las que Géminis puede acceder con esta Bigbox. Regala una aventura entretenida para los que disfrutan de la diversión fuera o desde casa.



## Cáncer

Un regalo para que Cáncer disfrute de la comodidad y la familia. Seguro lo harás feliz con un masaje de Desertika Spa, con el cual podrá aflojar el cuerpo y aclarar la mente en un ambiente diseñado para fomentar la paz. Pero si disfruta de las actividades en familia, podrá elegir un taller en línea de cocina donde el chef Miguel Sánchez Navarro comparte todos los secretos y el paso a paso para preparar una deliciosa paella española. ¡Definitivamente sin importar su elección, terminará feliz!



## Leo

Para las personas de este signo que son determinadas, saben lo que quieren y van por ello, tenemos la opción perfecta. Con esta experiencia, Leo podrá superar sus miedos y escalar el muro más alto de Latinoamérica con 36 metros de altura o bien, podrá sacar su lado más creativo realizando un cuadro para decorar con Pop Art Experience. Pero también podrá vivir una cata de mezcals Dos Cuerpos, diseñada para disfrutar desde donde quiera. ¡Con esta Bigbox, Leo cumplirá su siguiente objetivo!



## Virgo

¡Tranquilo Virgo que a tu regalo no le va a faltar ningún detalle! Con esta Bigbox, ten la seguridad que virgo podrá disfrutar experiencias sin probabilidad de que algo salga mal. Virgo podrá desafiar su inteligencia en un escape room donde podrá fortalecer los vínculos con sus amigos o acceder a una cata de mezcals que les permita conocer más de fondo esta bebida ancestral. ¡Será una experiencia perfecta!



## Libra

Un masaje en un spa de lujo para experimentar la sintonía mente-cuerpo, una relajación para eliminar el estrés o un tratamiento relajante para lucir manos perfectas, son las experiencias armónicas y estéticamente curadas para el disfrute pleno del ojo librario. Esto será un regalo personalizado e inolvidable donde los libra serán los únicos protagonistas y con el cual se terminará la indecisión de los libra.



## Escorpio

Esta Bigbox se distingue por contar con experiencias con fuerza que requieren del impulso de un escorpio. Entre las experiencias podrá acceder a una cena degustación en Escondido Oaxaca con elementos orgánicos de temporada a elección del chef Saúl Carranza o bien, recorrer los hermosos viñedos de Hacienda de Letras mientras aviva sus sentidos con una cata a ciegos.



## Sagitario

Para los Sagitario no hay nada mejor que vivir aventuras que los haga salir de su rutina y divertirse. Un picnic en los Viñedos Hacienda de Letras, un día de Snorkeling en Barco Pirata o bien un tour para descubrir Coyoacán a través de un paseo por el tradicional barrio de arquitectura colonial y los tranquilos canales de Xochimilco en una trajinera. Pero también podrá elegir la opción de una comida en La Cabrera, para pasar un rato de diversión mientras disfruta de un asado argentino.



## Capricornio

Si buscas el regalo ideal para Capricornio te tenemos la solución. Para los capricornianos, su Bigbox Astral los hará disfrutar de experiencias prácticas y perfectamente calculadas para que sea imposible no disfrutarlas. Podrán seleccionar tres opciones diferentes: imagina regalar un huerto para autoconsumo donde podrán ver con paciencia y esmero como día a día va creciendo; pero si prefiere explotar su lado más analítico a largo plazo, podrá tomar un curso online de Salud Financiera para aprender a analizar y planificar sus gastos.



## Acuario

Para este signo que disfruta ser diferente, contamos con una Bigbox que los hará disfrutar de extravagancia y originalidad en las distintas opciones que tiene. Por ejemplo, una experiencia gastronómica en Huset donde el chef Mayacoll Calderón se inspira en la cocina de campo para diseñar el menú que cambia todos los días; pero si buscan salir de la rutina, podrán elegir un paseo en camello por las playas de San José del Cabo o una sumergida en el río subterráneo más largo del mundo certificado por National Geographic.



## Piscis

Para Piscis, tenemos una Bigbox Astral que los hará recibir un regalo especial para mantener el foco en una experiencia de puro disfrute, sin distracciones; como por ejemplo, una experiencia de snorkel en el Museo Subacuático del Caribe o un recorrido diferente que te hará explorar Xochimilco de una forma divertida. Pero si buscan algo más creativo, podrán disfrutar de Pop Art Experience, una experiencia diferente donde realizarán un cuadro increíble para decorar su hogar.



Así que ya lo sabes, este 14 de febrero, regala la experiencia ideal de acuerdo a su signo zodiacal. Visita bigbox y encuentra las opciones astrológicas que por tiempo limitado tenemos para sorprender a esa persona tan especial.



# XVIEW + INTERNET

# ES MÁS VELOCIDAD

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS\*



\*Aplican restricciones. Consulta disponibilidad, términos y condiciones en mega.com.mx  
\*\*Consulta la velocidad promedio de tu paquete contratado en mega.com.mx/velocidad-TV, velocidad del descargo promedio

La última entrevista de Carlos Saura

# "Hago cine porque me divierte; cuando me muera, que hagan lo que consideren"

\*\* Una semana antes de recibir un reconocimiento en la entrega de los premios Goya, el director español de clásicos como "Ay Carmela y "Deprisa deprisa" respondió por escrito a un cuestionario. "No hice cine para agradar a nadie, lo hice porque me gustaba", afirmó allí

**Con información de INFOBAE**

**H**oy, a los 91 años, en Madrid, falleció el cineasta español Carlos Saura. Es una gran pérdida para el mundo del cine y de la cultura en general la muerte del director cintas míticas como La caza, La prima Angélica, Cria cuervos y Ay, Carmela. A continuación, la última entrevista realizada a principios de este mes:

El director español Carlos Saura, premiado

con el Goya de Honor 2023, precisa que él no ha hecho cine para agradar a nadie o para recibir un reconocimiento, sino porque le gustaba, aunque siempre es un halago, matiza, que el trabajo de uno lo vea el público, haga pensar y se aprecie.

Saura ha dirigido títulos míticos del cine español como La caza, La prima Angélica, Cria cuervos y Carmen. Y dentro de una semana, el próximo sábado 11, recogerá el premio Goya de Honor del cine español, si se lo permite su estado de salud, delicado desde la caída sufrida en septiembre pasado. Nacido en Huesca (al noreste), el cineasta premiado en España y el extranjero reflexiona sobre la pulsión artística en el documental Las paredes hablan. La

película propone un viaje a los orígenes del arte que conecta las pinturas de las cuevas prehistóricas con el arte urbano más reciente. Frente a un cuestionario escrito, el director respondió sobre el documental y su carrera.

—Es un proyecto que me trajo José Morillas, el guionista. Siempre me ha fascinado el arte y el hombre y su evolución. De pequeño me castigaban por ser darwinista en el colegio de monjas.

Desde que me llegó el proyecto me pareció precioso; en un principio estaba más centrado en los orígenes del arte y poco a poco lo hemos ido evolucionando hasta el resultado final, con el que estamos muy contentos.

—También plantea una reflexión sobre el origen de la pulsión artística. ¿Qué conclusiones ha sacado?

—El arte y la creación del arte son parte de la esencia del ser humano, por mucho que pasen los años, por mucho que cambien



Las épocas o las modas.

De la fotografía al cine

—Recuerda por qué decidí dedicarse al cine?

—Siempre me gustó la fotografía, y en mi casa, en la medida de lo que se podía, se fomentaban las artes. Poco a poco me fui desarrollando como fotógrafo, fui al festival de Granada (sur español) como fotógrafo oficial y ahí empecé a moverme en el mundillo, pero nunca me hubiera imaginado dirigir más de 50 películas, ópera, teatro, haber hecho exposiciones de fotos, publicado novelas...

—¿Cuál fue la primera película que vio en un cine?

—La primera vez que fui al cine fue en Barcelona (noreste español), cuando fuimos ahí huyendo de la guerra (civil). Las primeras películas que vi fueron las de Walt Disney, como Blancanieves. Después, cuando nos fuimos a Huesca, en el colegio proyectaban películas mudas francesas de misterio; para un niño como yo, en esa España tan gris, tan destrozada, era una experiencia fascinante (...) y he tenido la suerte de poder dedicarme a ello.

—En los últimos años se ha dedicado más a indagar en las facetas creativas que a la ficción. ¿Se cansó de la ficción?

—En absoluto, pero ahora es mucho más difícil hacer las películas que quiero hacer. Ahora prima el cine comercial, el de plataformas y para televisión, y el que a mí me interesa cuesta mucho de financiar, pero tengo varios proyectos de ficción que espero poder hacer este año.

—Yo no he hecho cine para agradar a nadie o para recibir reconocimiento, lo he hecho porque me gustaba, porque a través de él puedo contar las historias que se me ocurren, porque puedo jugar con la música. Pero, desde luego, siempre es un halago que el trabajo que uno hace lo vea la gente, que les haga pensar y que lo aprecien.

Respecto al legado, es algo que no he pensado porque no me preocupa, tengo cientos de dibujos, cientos de "fotosaurios", negativos de mis fotografías... Yo lo hago porque me divierte; cuando me muera, que hagan lo que consideren. De lo que más orgulloso me siento es de mis siete hijos, seis chicos y una chica.

—¿Qué significa para usted el Goya de Honor?

—Es una gran alegría que todos los compañeros de profesión hayan decidido otorgármelo. Estoy muy agradecido a la Academia de Cine. Los premios no son más que un aliciente para seguir trabajando, no hay que creérselos mucho.

Fuente: EFE.



# GRAN VENTA

El amor es eterno

DEL 11 AL 14 DE FEBRERO

Hasta

**50%** + **18**

De descuento

Hasta

**MSI\***



EN HOGAR, MUEBLES, LÍNEA BLANCA, ELECTRÓNICA, TECNOLOGÍA, ENTRETENIMIENTO, COLCHONES Y DEPORTES



¡Escanéame!

**SEARS**



\* Vigencia del 11 al 14 de febrero de 2023. \*Con crédito SEARS y Hasta 18 MSI con tarjetas bancarias participantes con CITI, BANAMEX, BBVA, HSBC, INBURSA, SANTANDER, SERFINI, SCOTIABANK, AMERICAN EXPRESS, BANORTE E INVER BANCO. Para 8 MSI, mínimo de compra \$2,000. Para 12 a 18 MSI, mínimo de compra \$3,000, dependiendo del plazo elegida por el cliente. Mide participa con 3 MSI, 12 MSI en Júpiter Fina, Relevo, Combate del Comercio y Prohibido para beber, que un mínimo de compra de \$500 con crédito Sears. Aplica para las compras realizadas dentro de la vigencia de la promoción. No participa en esta promoción tarjetas telefónicas y exención de regalías. \*Volumen, combinación y beneficio solo participan con la promoción de crédito, excepto la marca Apple. Para planes sin intereses con tarjeta Sears CAT 0.00%, para Fina Informáticos, Febrero 2, 2023. Consulte términos y condiciones de la promoción en www.sears.com.mx